

Où en est Cap 3000?

Écrit par La tribune
Mardi, 12 Janvier 2016 13:28

Le plus ancien centre commercial posé à Saint-Laurent du Var et qui a entamé en novembre 2014 un programme de transformation pour un montant de 450 M€, prépare sa première phase d'extension pour le mois de mars. L'annonce de sa rénovation-extension a été faite en grande pompe voici un peu plus d'un an par Alain Taravella, le PDG d'Altarea-Cogedim himself. Une présentation à la mesure du chantier qui s'est emparé du plus ancien centre commercial de France, inauguré en 1969. 14 mois après les premiers coups de pioche, Cap 3000 prend déjà les aspects de sa nouvelle peau.

[Lire la suite](#)